

Adrianense, 0 - Guixols, 3

Rotunda y sensacional victoria del Guixols

Ha llegado el momento de sumar positivos, por parte del once dirigido por Lidón. Esto ya lo apuntábamos con motivo del desplazamiento a La Cava, pero en aquella ocasión temíamos más, por parte del arbitraje que no por parte del once cavense, y de esta forma ocurrió; más sabíamos que el tiempo nos daría la razón y que el Guixols en esta temporada tenía equipo suficiente para sumar positivos y disputar el título del Grupo VII de la Tercera División Nacional.

Pero también y como dato muy primordial es que el Guixols ganó en San Adrián pero ganó limpiamente y gustó a la afición de aquella ciudad. El margen de tres goles, canta bien a las claras la capacidad goleadora de nuestro quinteto atacante que sigue al once de Manlleu en la tabla de goles obtenidos, ya que éste nos aventaja de cinco.

Los primeros minutos de juego fueron de dominio del equipo local que puso a prueba a nuestro cuarteto defensivo, quien demostró claramente que se podía esperar mucho de él, y así Galcerán, paró lo imparabile y Esparragó volvió a encontrarse a sí mismo y nos deparó con una brillante tarde, bien ayudado siempre por sus laterales Finazzi y Soler.

A los 10 minutos Salgas sirvió un balón a Palomeras, el cual consigue el primer tanto de la tarde. Tres minutos después Salgas de un chupinazo impresionante obtiene el segundo gol para el Guixols, con cuyo resultado se llega al descanso.

Reanudado el encuentro no funciona el marcador hasta el minuto cuarenta, por obra de Castro en bella jugada personal.

La novedad en este partido era el debut oficial de Salgas, procedente del Casá y máximo goleador, la temporada pasada, en su equipo. Jugó Salgas de centro delantero en substitución de Darnés quien estaba lesionado. Demostró el nuevo delantero centro que será

un útil elemento para la vanguardia azulgrana y que su fichaje fué un acierto.

Otra cosa muy importante fué que el equipo guixolense demostró a lo largo de los 90 minutos, un conjunto muy compenetrado en el que todas las líneas sincronizaron a la perfección.

El Adrianense se vió y se deseó para aguantar a un Guixols en vena de aciertos, y pueden estar satisfechos los de San Adrián de haber perdido solamente por un 3-0, ya que podía haber resultado todavía más goleado, pero los travesaños fueron buenos aliados para ellos.

Se encargó del arbitraje el colegiado señor Florenza que estuvo acertado y le resultó muy fácil su labor, por la corrección de ambos equipos.

A sus órdenes los equipos se alinearon así:

ADRIANENSE: Benjamín; Cano - Casademunt - Sánchez I; Aguilá - José; García - Castells - Sánchez II - Martínez y Bofill.

GUIXOLS: Galcerán; Finazzi - Esparragó - Soler; Ramió - Bardera; Palomeras - Castro - Salgas - Catarain y Bosch.

Difícil resulta destacar a jugadores guixolenses ya que todos jugaron con mucha clase y amor propio, pero siempre puede destacarse a alguien y así diremos que Galcerán y Esparragó destacaron en el cuarteto defensivo. Ramió en la media, y Salgas y Catarain en la delantera.

No hay duda que de continuar así el once de Lidón, sumará muchos positivos, que, a la larga, son lo que cuentan para obtener una magnífica clasificación.

Faut

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

MOMENTO DEPORTIVO

El pasado domingo los juveniles locales se enfrentaron por la mañana, con los de igual categoría de Santa Coloma de Farnés. El resultado fué de 4-1 favorable a los visitantes, resultado que acredita la gran clase del Columbus de Santa Coloma y la no puesta a punto de los guixolenses.

Estamos convencidos que en jornadas venideras conseguirán victorias los azulgranas, ya que en muchos juveniles, les vislumbramos clase para practicar el deporte rey.

En cuanto a los aficionados que juegan con el Llagostera, sabemos que están jugando muy bien y hasta la fecha no han perdido encuentro alguno. Tendremos que prestar mucha atención a los Hilari, Calzada, Jorba, Vidal, Martínez, etc. etc. que deben ser en un futuro muy cercano, los puntales de nuestro club decano.

El ambiente reinante en la ciudad y pueblos limítrofes es favorable y ya se espera con sumo interés el partido del próximo domingo en nuestro Campo Municipal, entre el Samboyano y el Guixols, en partido de 3.ª División.

El Club local, que ocupa un tercer lugar a dos puntos del líder, recibirá la visita de los de San Baudilio de Llobregat, para ratificar, ante sus incondicionales, el gran momento por que atraviesa y que le hace acreedor al unánime aplauso que sin duda alguna le tributará la afición.

G.

Resultados

2	Samboyano—Manlleu	2
0	Adrianense— GUIXOLS	3
2	Sallent—Figueras	1
3	La Cava—Amposta	0
5	Rapitense—Gramanet	0
4	San Martín—Pueblo Nuevo	1
0	Bañolas—Artiguense	1
1	San Cugat—Iberia	2
4	Horta—Gavá	3

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Manlleu	5	3	2	0	22	8	8+4
Gavá	5	4	0	1	13	6	8+4
GUIXOLS	5	3	0	2	17	8	6+2
Amposta	5	2	2	1	15	8	6+2
San Martín	5	2	2	1	13	8	6
Iberia	5	2	2	1	9	7	6+2
Figueras	5	3	0	2	8	7	6+2
Rapitense	5	2	2	1	12	12	6
Samboyano	5	4	3	1	10	11	5-1
La Cava	5	2	1	2	10	12	5-1
Artiguense	5	2	1	2	9	11	5+1
Bañolas	5	2	0	3	9	8	4-2
Sallent	5	2	0	3	9	13	4-2
Adrianense	5	2	0	3	7	17	4-2
San Cugat	5	1	1	3	11	13	3-3
Plo. Nuevo	5	1	1	3	10	16	3-1
Gramanet	5	1	1	3	9	15	3-2
Horta	5	1	0	4	7	20	2-4

Próximo Domingo

Manlleu—San Cugat
GUIXOLS —Samboyano
Figueras—Adrianense
Amposta—Sallent
Gramanet—La Cava
Pueblo Nuevo—Rapitense
Gavá—San Martín
Iberia—Bañolas
Artiguense—Horta

Goleadores C. F. Guixols

Palomeras	6
Castro	3
Prats	2
Bosch	2
Darnés	2
Catarain	1
Salgas	1

TOTAL 17



Vele gusto al paladar
 SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.